

*Le Premier ministre cubain  
appelle à encourager le  
développement local à Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 26 oct (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a souligné jeudi l'importance de promouvoir le développement territorial dans le pays à travers des stratégies municipales qui tirent profit des ressources locales.

Lors de la cérémonie de clôture du 5e Congrès international sur le marketing, le développement local et le tourisme (Mardeltur 2023), le chef du gouvernement a souligné la nécessité d'unir les efforts, la volonté et les ressources afin de créer un réseau d'acteurs ayant une capacité de transformation.

Le chef du gouvernement a souligné que le développement local dans la plus grande des Antilles est devenu une politique publique d'importance stratégique en complément du Plan national de développement économique et social jusqu'en 2030, selon l'Agence cubaine de presse.

Il a ajouté que, pour promouvoir ce domaine, il existe un groupe de travail et que le rôle des organes locaux du pouvoir populaire est également essentiel, la municipalité étant le protagoniste du fonctionnement de la nation.

Il n'est pas possible de parler de développement local, a-t-il dit, sans rendre visible le travail effectué par les responsables administratifs, qui sont chargés de la stricte exécution des politiques publiques, des programmes et des projets visant à répondre aux besoins de la société.

Le Premier ministre a informé que des travaux sont en cours pour actualiser le modèle économique, qui intègre une approche territoriale.

Il a indiqué qu'il existe plusieurs facteurs qui limitent le renforcement des capacités locales, tels que l'autonomie municipale limitée, la concentration des compétences et le gaspillage des ressources endogènes.

Le 5e Congrès international sur le marketing, le développement local et le tourisme a fermé ses portes jeudi, après trois jours de débats visant à visualiser les bonnes pratiques en matière de développement local à l'échelle nationale et mondiale.

Le forum a été un espace propice pour débattre des défis des nouveaux acteurs économiques, de leur lien avec les gouvernements locaux et des opportunités d'affaires pour les micro, petites et moyennes entreprises basées sur la technologie et dans les secteurs agroalimentaires (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/337611-le-premier-ministre-cubain-appelle-a-encourager-le-developpement-local-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**